

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA N° 37- 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

AGENCIA AGRARIA CAJAMARCA ENTREGA MÁS DE 48,000 PLANTONES ESPECIES FORESTALES EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2015

Comunidades de Cumbico, Santa Bárbara, Huacariz, Tual Alto, Porcon Alto Sexemayo, las Municipalidades Distritales de Jesús, Huanico y la municipalidad del Centro poblado del Alumbre del distrito de Bambamarca fueron beneficiadas con el apoyo de entrega plantones de especies forestales de pino radiata, patula, eucalipto, ciprés.

Una de las tareas asumidas por la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca, a través de la Agencia Agraria Cajamarca es la de darle la importancia debida a la reforestación en nuestra región, "En la mayoría de las ocasiones las personas no somos conscientes de la importancia que tiene cada árbol en nuestra salud. Por ejemplo, aproximadamente cada uno de ellos produce 9 Kg de oxígeno al año, pero no sólo eso, también depura 6 Kg. de dióxido de carbono por lo que su importancia es mucho mayor de la que le damos"

Todo el mundo sabe que la plantación de árboles puede ayudar al medio ambiente. Los árboles secuestran las emisiones de CO2, reduciendo al mínimo los efectos del calentamiento global. También tienen muchos efectos beneficiosos. Los árboles reducen el frío en tus habitaciones, lo que reduce la energía utilizada para la refrigeración. Los árboles mejoran la salud mental y otros beneficios más .Es por eso que la Agencia Agraria Cajamarca, dirigida por el Ing. Nicanor Huaripata Colorado, apoyando con plantaciones de especies forestales, está contribuyendo de este modo la preservación y cuidando el medio ambiente o a frenar la desertización.

Como una de las responsabilidades asumidas por la actual gestión del Gobierno Regional de Cajamarca, la de contribuir al desarrollo integral y sostenible de la región, formando parte de esta la conservación y cuidado del Medio Ambiente; teniendo en cuenta la importancia que conlleva la reforestación de las diferentes zonas de nuestra Región; ayudando de esta manera a crear mejores condiciones de vida para los pobladores de las zonas beneficiadas, como: producción de madera, reducción de la contaminación del aire, reducción del efecto invernadero, etc.

Por todo ello la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca, dirigida por el ing., Abner Romero Vásquez, viene realizando la importante labor de reforestación en diferentes zonas. En esta oportunidad se vieron beneficiadas las comunidades de Cumbico, Santa Barbará, Huacariz, Tual Alto, Porcon Alto Sexemayo, las Municipalidades Distritales de Jesús, Huanico y la municipalidad del Centro poblado del Alumbre del distrito de Bambamarca fueron beneficiadas con el apoyo de entrega de más 48,000 plantones de especies forestales de pino radiata, patula, eucalipto, ciprés., beneficiando a un promedio de 400 familias.

Los alcaldes del Distrito de Jesús, Huanico y Cumbico, agradecieron al Director de la Dirección Regional Agraria Cajamarca y al Ing. Nicanor Huaripata Colorado Director de la Agencia Cajamarca por el apoyo con las especies forestales; lo que les permitirá un mejor desarrollo y capacidad productiva de nuestras tierras y su gente, gracias a la actual gestión del Gobierno Regional de Cajamarca", manifestaron.